
En la promoción y fomento y desarrollo económico y del empleo hemos estado
participando en los programas queda el gobierno del estado de fa creación de empleos
temporales, asl como invitando a muchos empresarios que inviertan en nuestro

Con relación a la comisión de derechos humanos he participado en la creadón del
Instituto de protección al menor de este municipio, y estar preguntando en las diferentes
instancias como seguridad que no se violaran los derechos de los ciudadanos.

Con relación a la comIsión de salud he participado en campaña de prevención de Si ka,
dengue y Chinkungunya, y con un grupo que nos ha prestado la preparatoria regional de el
grullo, de fa universidad de Guadalajara, hemos realizado campañas en las escuelas con
relación a la higiene y orientar a los niños y jóvenes para que crezcan saludables.

Punto 2- En la comisión de panteones logre que se aprobara los dos panteones más cosa
que no se ha logrado su realización, por las causas señalada en el punto uno, y ayude para
agilizar la construcción de un panteón particular y que se aprobara por cabildo, el cual ya
empezara a operar.

Otra de las propuestas es evitar a lo máximo que algunos servicios como el agua
potable no sean arrebatados a este municipio para que sean administrados por
dependendas particulares, ya que tenemos capacidad de manejarnos y soludonar
nuestros problemas, afortunadamente la totalidad del cabildo voto a No formar una
oficina central que administrara el agua de los tres municipios.

Otra de las propuestas es crear otros dos panteones, uno en ayuquila y otro en el
aguacate. Por causa de los ejidatarios que tienen que donar un terreno apropiado no se
ha Iniciado las obras.

punto 1- Una de las propuestas que siempre he hecho, es que funcione más
eficientemente el ayuntamiento, con menos personal y con mejor utilización de los
recursos en todas las dependencias, señalando cada anomalía. Algunas se han mejorado,
otras no.

Con relación a:

Contestando del oficio del día 5 de septíembre del 2017, Expediente 242/217 cuyo folio
03843817 Infomex le pide informaáón, con fecha del31 de agosto y derivada a su unidad
de transparenda.

Uc. Aldo Daniel González Salas
TItular de la unidad de transparencia del grullo, jalisco.
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Punto 11- Procuro no oponerme a nada.Solo lo que valla en contra del ciudadano y su
bolsillo.

Punto 8- No presento información anual ya que setransmiten lassesionesen vivo del
ayuntamiento por tv, y ahí seve lo que estamos haciendo cada uno de los regidores, y se
supone que el informe anual del presidente no es nada más logros de él, sino de todo el
ayuntamiento.

Punto 9- Losciudadanos sabenque las sesionesde ayuntamiento sonde carácter público,
y está abierto para cualquier ciudadano, sino van es porque no les Interesa. y los
Interesados lo ven por IV.

Punto 10- Quiero que se inicie la construcción de los dos panteones municipales.

Punto 6- Regular.

Punto 7- Danpuras galletitas y café y absorbe los gastosel ayuntamiento.

municipio, desgraciadamente no lo ven factible por nuestra ubicación, ya que estamos en
un punto donde siempre nos arrebatan ciertas empresas, ya sea Ciudad Guzmán o Autlán.

Punto 3- No crean que ganamos mucho, ya que somos el ayuntamiento de los municipios
grandes que menos ganamos, y a medida de mis posibilidades ayudo al deporte y a los
indigentes, pero señalar cuanto se le da a cadauno, no lo tengo contemplado porque
dejaría de tener valor.

Punto 4- aparte de asistir al cabildo hemos acudido con funcionarios y diputados, incluso
hasta la Ciudad de México. no se diga Guadalajara, para traer más recursos al municipio,
pero por másque pide uno esdifícil que le concedan.

Punto 5- Heprocurado asistir honores, pero a cabildo soy de losque menos falta tiene. he
asistido a varios eventos sobre todo los relacionados a la salud.


	HUMBERTO 1.pdf
	HUMBERTO 2.pdf

